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Ｑ.オーティーエス入社の経緯を教えてください！

Ｑ.これまでどんなお仕事をしてきたのですか？

Ｑ.フリーカメラマン時代に楽しかった・苦労した経験などありますか？

Ｑ.実際見た中で一番美人・かっこいい有名人は誰でしたか？

Ｑ.撮影事業室でのお仕事を具体的に教えてください。

Ｑ.いまのお仕事の楽しいこと・やりがいはどんなところですか？

Ｑ.ＥＣカメラマンに必要な資質は
　 何だと思いますかか？

西村さんありがとうございました。
普段接することのない業界話も聞けて大
変楽しいインタビューとなりました。

本誌でも何度か取り上げたことのあるオーティーエスの【撮影事業室】
湾岸センター１階の一番奥のスペースで、ささげ（撮影・採寸・原稿）と言われる業務を行っています。

まだまだ小さな事業部である撮影事業室は３名の社員と１名のパート社員で構成されています。
今回はチーフカメラマンとしてオーティーエス撮影事業の屋台骨を支える西村主任にスポットを当ててみました。

オーティーエスには 2018 年 7 月に入社いたしました。

私は 20 歳の時からカメラマンの仕事をしており、 28 歳で独立し OTS に入社する

直前までの 23 年間フリーのプロカメラマンとして生計を立てていました。

主に女性誌の仕事を請け負っていましたが、 近年の雑誌不況の影響もあり、

より収入の安定する社カメ （会社に雇用されたカメラマン） の仕事を探していまし

た。

その際にＯＴＳのリクルートサイトにカメラマンの求人を見つけて応募したのが縁に

なります。

およそカメラマンとして存在している仕事はほとんど経験してきました。

ブライダル撮影、 女性誌のビューティー撮影、 グルメ系の撮影、 動物の撮影、 車・

バイクの撮影等など…

選挙の際に目にする政治家の選挙ポスター撮影の仕事もしてきました。

撮影した政治家が選挙に当選したこともあり、 なかなかできない経験だったと思い

ます。

あの業界ではゲンを担ぐため当選した際に使用していたポスターは何年たとうが

使用されるそうです。 （笑）

自分が最も得意とするのは 【物撮り】 で、 化粧品の撮影はかなりの数のお仕事

をさせていただきました。

物撮りの経験を多く積んできたことは、ＯＴＳでのＥＣ撮影に大きく役に立っていま

す。

有名人の撮影の仕事は、 日常と違う世界ということもあり楽しい反面、 苦労する

ことも多いですね （笑）

大変有名なジャニーズのタレントさんを撮影した時には、 取り巻きに何人も女性の

方が付いており、 ご本人は非常に協力的でしたが、 ほんの数枚撮影するごとにタ

レントさんに対して 「疲れてない？」 「休憩入れましょうか？」 といった声が入り、

仕事を進めるのに苦労しました。

ナオミ ・ キャンベルには何度もドタキャンされ、 「外タレ」 だなぁとかえって感心し

てしまいました。

最近はそうでもないようですが、 ブラッド ・ ピット

は取材の際は常に不機嫌で有名だったので、 雑

誌社のチームと一計を案じ、 美人で有名な雑誌

社スタッフを同行させることにしました。

これにブラッドさんは大変機嫌をよくされたようで、

私たちの雑誌だけ特別に時間を取って取材 ・ 撮

影をさせてくれましたね （笑）

ダントツでジョージ ・ クルーニーです。

▲日常の撮影風景。 バッグ撮ってました

ＯＴＳに物流を委託している会社様の商品撮影が主となるので、 アパレル商品

写真好きな方はかえって向かないかも

しれません。

あくまで私の意見ですが、 機械や新し

いテクノロジー好きな人は、 技術の進

歩の早いカメラや画像加工といった撮

影作業を楽しみながら、 自己研鑽を

続けていける気がします。

寒い日に男性モデルの水着撮影があり、 風邪をひかないかと気を揉みました。

▲長年連れ添う愛機

同じ物撮りでも雑誌の仕事は１商品を一日かけて数

カットだけ撮影するというものですが、ＥＣ撮影は一日

に多ければ 50 ～ 100 商品、 500 カットを超えること

もざらにあります。

大げさに言えば、 過去の仕事は 『1 カットを決める』

仕事でしたが、 今は高いクオリティを保ちながら、

大量の商品撮影をこなす必要があり、 何よりも効率

を追求する必要があります。

これは非常にやりがいのある仕事で、 仕事であり
ながら、 どこか自分との闘いという側

面が強く、 毎日どころか、 毎回毎回

創意と工夫の連続で非常に楽しいで

す。

やバッグ ・ 財布 ・ アクセといったファッション雑貨の撮影をしてい

ます。 商品だけを撮影する 【物撮り】 ももちろんですが、 モデ

ルさんを使った 【モデル撮影】 も週 2 ～ 3 日行っています。 繁

忙期には毎日モデル撮影があったりして、 なかなか賑やかで華

やかな職場だと思います。

シーズンを先取りして EC 用の撮影をするため、 先月のとても

▲ただならぬ雰囲気でカップ
ラーメンを食す吉野氏。
肌荒れ大丈夫だったでしょうか。

新砂センタージュエリー事業部 presents

誕生石 ( たんじょうせき ) はいつ頃、誕生したと思いますか？
誕生石の歴史を辿ると実はものすごく昔に遡ります。

誕生石の誕生には旧約聖書のエジプト記に登場するイスラエルの祭司長の胸当てに
装飾されていた 12 種類の宝石が大きく関わっていると言われています。

また、「ヨハネの黙示録」の中に理想郷として描かれた聖都の 12 の城門の土台を飾る
宝石も誕生石の誕生に関係があるそうです。

ここでは一年を通じて誕生石を紹介していきたいと思います。
自分の誕生石を身に着けるのも良いですし、石言葉から石パワーを授かっても良いですね。

2 月の誕生石の色 → バイオレット　石言葉：誠実心の平和
アメジスト：Amethyst【紫水晶／むらさきすいしょう】　

クリアな紫が美しい、深い霊的作用をも
つ石です。聖書の中で高僧の胸当てに飾
られていた 12 の宝石の１つ。持ち主の
心と魂に働きかけ、現世での使命を自覚
させます。ヒーリング効果が非常に高く
「ヒーラーの石」とも呼ばれます。
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社員の昼メシの ～なぜか気になる他人の食事～

他人のごはんってちょっと気になりませんか…？
特に食事処の少ない倉庫地区で働く人にとって、お昼ご飯は頭を悩ませる問題です。
ここでは年間を通じて、OTS のいろんな方のこだわりお昼ご飯を紹介していきます！
自慢の愛妻（or 自炊）弁当あり！？こだわりのコンビニ弁当あり！？お楽しみに！！

～漢は黙ってカップラーメン　湾岸センター吉野の流儀～

カップラーメン命です。
ラーメン好きな人は沢山いると思いますが、自分は中でもカップラーメンが大好物で、昔から味
の濃いジャンクフードが大好きだった自分にとっては、主食にも、おやつにもなるカップラーメ
ンは理想の最強食べ物なんです。
ラーメン屋のラーメンより断然おいしいと思っているくらいです。
テレビの有名店紹介などで『麺がシコシコ歯ごたえがあっておいしい』
などと言っている意味が分からなくて、自分にとってはカップ麺の乾燥
具合と縮れ具合がスープと一番絡んで最強美味しいと感じます。
でも実際に食べるのは1ヶ月に１～2回程度。。。
なぜなら昔から油物を食べると胃腸や肌が荒れてしまう体質の為、もし
食べられる時でも、原材料が油揚げ麺ではなくノンフライを選ぶようにし
ています。

今まで食べた中で一番好きなのは日清のチーズカレーヌードルですが学生
時代以降食べてないですね。最後死ぬ時何食べたいと聞かれたら迷わず
チーズカレーヌードルを食べて死にたいと答えると思います。（迫真）

Q. あなたの理想のお昼ごはんは？

第一回のご紹介からカップラーメンという波乱のスタート＞＜
次回以降もこの調子で社員の昼メシを紹介いたします！！！


